

Ein Liebes Geständnisse

Joe erster Brief von Yakko

Von wigge

Kapitel 2: Yakko alleine zu Hause

Als Yakko zu Hause war schloss sie die Tür auf. Shigemaru war noch wach er wartete immer bis sie wieder da. Yakko ging herauf und zog sich aus. Sie war erschöpft und lag im Bett und dachte an Joe. Ob er den Brief gefunden hatte, dachte sie. Aber ihre Handy zeigte eine Sms an: Hi, meine Schatz bin gerührt von deinem Brief. Ich liebe dich Yakko, Joe. Yakko liess die Sms und schlief da nach ein. Am nächsten Tag wurde Yakko wach. Als sie in der Küche ist kommt Shigemaru da zu und sagte "Yakko ich muss für 2 Wochen zu einem Restaurant – Treffen", sagte er. "Also 2 Wochen ist das Restaurant zu", sagte Yakko. "Ja, genau", meinte Shigemaru. "Wann fährst du denn", fragte Yakko. "Morgen", sagte er. "Dann helfe ich dir beim packen", sagte sie und holte eine Tasche. "Danke, meine Kind", sagte er. "Yakko", sagte er und schaute sie an. "Wenn was ist dann ruf Joe bitte an", meinte er. "Aber er darf hier nicht schlafen", meinte er. Yakko war erstaunt das sie Joe anrufen darf. Dann packte Yakko die Sachen von ihrem Vater und da nach gingen sie einkaufen. Holte sich Lebensmittel und Hygieneprodukte. Sie lief Joe im Supermarkt in die Arme. Er kauft was für Hashizo, der bei Kaoru heute bleiben wollte. Yakko tippte Joe an, er drehte sich um. "Schatz was machst du denn hier", fragte er. "Ich kaufe mir eine paar Sachen bin ab Morgen 2 Wochen alleine zu Hause", erzählte sie. Joe lächelte und küsste Yakko sanft. "Bis später Yakko, ich melde mich wenn ich von der Uni komme", sagte er. Yakko lief nach Hause. Sie räumte ihre Lebensmittel in den Kühlschränken.

Das Hygiene Mittel in den Schrank. Dann setzte sie sich an den Schreibtisch und macht ihre Hausaufgaben. Dann ist es so weiter sie musste zur Schule.

Joe hatte sich kurz per Sms gemeldet. Hi, Schatz singe heute Abend in Club. ILLD Joe. In der Schule war es heute hart, sie schrieb eine Arbeit in Mathe und Lebensmittelkunde. Da nach hatte sie noch 2 Stunden Geschichte. Als sie aus der Schule kam regnet es leicht. Yakko lief schnell nach Hause, sie war trotzdem nass. Es war spät und sie ging schnell schlafen. Morgen hatte sie 2 Wochen frei, Abend geht sie in die Schule. "Joe", dachte sie. Ich wäre gerne mal bei dir auch über Nacht, dachte sie nach. Ob Joe bei mir mal schlafen kann und ein Mal ohne ein Konzert zu geben, dachte sie. Sie schnappte sich ihr Handy und schrieb Joe eine Sms: Hi, Joe wenn ich alleine zu Hause bin kannst du mich ja mal besuchen und die ganze Nacht bei mir bleiben. ILLD Yakko. Joe zog sich gerade um und hörte sein Handy. Er liess und war doch überrascht, er schrieb zurück. Hi Süße, natürlich möchte ich mal bei dir bleiben. Ich liebe dich mehr als andere. Joe.

Joe zitterte im Gedanken das Yakko mit ihm schlafen will, er wusste das Yakko noch

nicht so viele Erfahrung hatte mit Männern. Das machte ihn nervös, wenn sie doch noch nicht wollte, dachte er. Er vertrieb den Gedanken und zog sich schnell um und in seine Bett zu kommen. Er war doch müde das Konzert war aus verkauft wie immer wenn sie im Klub spielten. Als er vorm Klub trat regnete es immer noch. Hoffentlich ist Yakko nicht so nass geworden wie ich dachte er nach. Ich mach mir ständig sorgen um sie, dachte er. Ja, das tut ich weil ich sie liebe und ich freut mich auf einen schönen Abend alleine mit ihr, dachte er. Hatten wir eigentlich noch nie gehabt. Er war schon zu Hause und ging schnell duschen und dann ins Bett. Er träumte von Yakko.

Der nächste Morgen Shigemaru wurde von einen Taxi ab geholte und war für 2 Wochen nicht da, Yakko freut sich das Hause für sich zu haben. Joe hatte schon am Morgen geschrieben das er Donnerstag sein Freien Tag hatte und das er am Abend für sie Zeit hatte. Das freute Yakko noch mehr darf, mit Joe Zeit zu verbringen mit ihm zu reden und zu kuscheln schmusen, dachte sie. Am Abend als sie in der Schule war bekam sie plötzlich Kopfschmerzen und ihre Nass lief. Sie hatte sich eine Erkältung eine gefangen. Nach der Schule fühlte sie sich schlapp und müde und konnte kam laufen. Weil Joe Wohnung von der Schule näher war ging sie dort hin. Joe war noch nicht da, aber Hashizo war noch wach. Als Yakko an die Tür klopfte. Er macht die Tür auf und ließ Yakko herein. "Yakko was machst du hier", fragte er auf geregte. "Ich fühle mich so schlapp", sagte sie. Hashizo sagte "leg dich ins Joes Bett". "Danke mein Kleiner". Hashizo legte sich ins Bett und schlief mit Juliano ein. Yakko suchte sich eine T-shirt aus dem Schrank von Joe und zog sich aus. Sie zog es an und legte sich ein gemurmelt ins Joe's Bett. Und schlief bald ein. 1 Stunde später kam Joe nach Hause und bemerkte sofort das Yakkos Tasche hier steht. Er schaute bei Hashizo Zimmer vor bei er schlief, als er in sein Schlafzimmer kam. Sah er das Yakko in seinen Bett schlief. Joe bemerkte sofort das was nicht stimmte Yakko hatte seine Bettdecke bis zum Kinn hoch gezogen und sie zitterte am ganzen Körper. Joe setzte sich vorsichtig auf die Bettkante und schaute Yakko an. Er fühlte vorsichtig die Stirn Fieber hatte sie nicht bis jetzt. Yakko merkte das Joe da war. "Joe, zitterte sie am Körper kannst du mich wärmen", fragte sie leise. "Ja, ich zieh mich aus und komm gleich zu dir, wieso bist du mich bei dir", fragte er leise nach. "Weil, mir plötzlich so schlecht geht und zu Hause ist doch keiner", sagte sie leise. Joe zog sich aus und schlüpfte zu Yakko ins Bett. Er merkte wie kalt sie ist und zog sie vorsichtig näher zu sich heran. Als Yakko ihre kalten Hand auf Joes Oberkörper legte, erschrak er sofort. "Du bist echt kalt, warme dich mal bei mir an", meinte Joe und küsste sie sanft auf die Stirn. Es schiente das du Krank wirst. "Du bleibst morgen zu Hause", sagte er. Als er schaute ist Yakko in seine Arm eingeschlafen. Er schlief bald auch ein. Aber vorher musste er seine Verlangen zurückstellen.